



Eine Bahnfahrt entlang des Vorderrheins ist ein unvergleichliches Erlebnis – auch im Modell.

Tom Wäflers neue AlbulaWelt in H0m (Teil 6)

Reise durch die Ruinaulta

In unserem letzten Reisebericht in Heft 9/2016 haben wir nach einer Stärkung im Hotel Grischuna die Reise durch das Albulatal bis fast hinauf nach Preda fortgesetzt. Dabei passierten wir die Station Stuls und fuhren weiter am Berglinenstein vorbei über das Albulaviadukt I, durch den Rughuxtunnel, über die Albulaviadukte II und III, durch die Mallera-Galerie und über das Albulaviadukt IV bis kurz vor Preda.